

Departamento de Comunicación y Prensa

La inversión municipal es de 1.350.000 euros.

El Ayuntamiento asfalta 115.000 metros cuadrados de vías públicas

Vva. de la Cañada, 14 de dic.2018.- El <u>Ayuntamiento</u> ha puesto en marcha una nueva Campaña de Asfaltado en el municipio en la que se han invertido 1.350.000 euros. Las obras comenzaron hace unas semanas y está previsto que en breve finalicen. Una vez finalice, se habrán asfaltado alrededor de 115.000 metros cuadrados en distintas calles, ubicadas en el centro urbano y también en urbanizaciones.

"Es una campaña necesaria porque había calles que no se encontraban en buen estado. Lamentamos las molestias que los trabajos puedan ocasionar a los vecinos y esperamos que, antes de estas Navidades, esté casi todo asfaltado", señaló el alcalde, Luis Partida, durante una visita de obras junto al concejal de Servicios Públicos, Juan Miguel Gómez.

Zonas de actuación

Las vías y zonas del municipio incluidas en esta campaña son: Avda. del Monte, Carretera de La Raya a M-513, C/Real (Inicio y final), C/Lope de Vega, C/Miralrío, C/Olvido, C/Quijorna, C/Murillo, C/Ibo Barrena, Travesía de los patios, C/Barrancas, C/Cristo, Avda. de la Dehesa, Avda. Mirasierra, C/Maestro Turina, C/Chile, C/Castillo de Ponferrada, C/Castillo de Játiva, C/Castillo de Peñafiel-Castillo de Guadalcazar, C/Castillo de Málpica y la Urbanización Piedras Vivas.